

## Asamblea le apuesta a la participación ciudadana

Escrito por Redacción San Andrés

Viernes, 22 de Septiembre de 2017 08:32 - Última actualización Viernes, 22 de Septiembre de 2017 11:50

---



‘Pregúntele al diputado o a la Asamblea’ es una de las estrategias que la duma departamental propone para acercar a la comunidad a sus actividades de control político, en la que se implementarán canales de comunicación modernos y alternativos como lo son las redes sociales y el nuevo portal web de la Corporación.

“Con estas estrategias buscamos que la comunidad se involucre en el proceso de control político, que como ciudadanos también tienen derecho a ejercer. Y que nosotros como diputados tengamos las herramientas para poder hacer un mejor trabajo, teniendo como referente las inquietudes y necesidades de la comunidad” explicó Bradison Fernández, presidente de la Asamblea.

### Canales alternativos

Esta nueva estrategia está orientada principalmente a que la comunidad pueda formular sus solicitudes para el ejercicio de control político a través de videos en los que preguntan sobre un tema en particular.

Este mecanismo de participación es coordinado por el equipo de comunicaciones de la duma departamental, quienes visitarán barrios para democratizar la participación de la comunidad en estos espacios.

También de forma escrita, el ciudadano podrá dirigirse a uno de los once diputados, siguiendo el link: <https://www.asambleasai.gov.co/nuestros-diputados> .

## **Asamblea le apuesta a la participación ciudadana**

Escrito por Redacción San Andrés

Viernes, 22 de Septiembre de 2017 08:32 - Última actualización Viernes, 22 de Septiembre de 2017 11:50

---

Las preguntas llegarán al correo del diputado quien podrá contestar las solicitudes y/o tomar la iniciativa de presentar proposiciones o proyectos de ordenanza como resultado de esta interacción entre ciudadanos y líderes políticos.

También se podrá poner en contacto a través de las redes sociales:

Facebook: (Asamblea de San Andrés Islas). Twitter: @AsambleaSAI.

El desarrollo de estos mecanismos de participación e interacción con la comunidad, responden al plan estratégico de la corporación que ha tenido en esta vigencia como eje el acercamiento de la corporación con la comunidad.